

Hohe Auszeichnung beim Fischessen

Kinder-Karnevals-Verein Hoppeditz hatte eingeladen



vlnr.: Rosi Schibbe und Ulla Karthein

Der Kinder-Karnevals-Verein Hoppeditz hatte am 4. Wochenende nach Fastnacht zu seinem traditionellem Fischessen mit Sessionsabschluss geladen.

Dem Ruf zum Sessionsausklang im Volkssonnengarten folgten nicht nur die Mitglieder des Vereines sondern auch viele Freunde aus dem Saarland und der benachbarten Pfalz. Die anwesenden Kinder der Jugend- und Juniorengarde konnten erneut Ihr malerisches Talent „Osterbild malen“ unter Beweis stellen. Die drei besten Zeichner des Abends wurden mit einem kleinen Präsent bedacht bevor noch Sessionsorden an „Verdiente“ verteilt wurden.

Rosi Schibbe Trainerin der Majoretts und Tanzbären wurde an diesem Abend besonders Ausgezeichnet. Dieter Karthein, Ehrenpräsident des Verbandes Saarländischer Karnevalsvereine, verlieh Rosi Schibbe das „BDK-Tanzabzeichen in der Stufe Gold mit Brillanten“. Damit ist Rosi Schibbe die erste Neunkircherin, die mit dieser höchsten Auszeichnung im Karnevalistischen Tanzsport geehrt wurde.

Die Hoppeditzpräsidentin, Ulla Karthein, freute sich mit der Geehrten und war erste Gratulantin.